

MIEUX VIVRE À  
BRIGNAIS

## ***Une vieille dame que nous aimons***

Alors que notre société doute de son modèle et que nos valeurs républicaines sont mises à l'épreuve, l'isolement et le repli sur soi peuvent être une tentation.

Pour nous, l'école publique, cette vieille dame que l'on aime, demeure le meilleur rempart et un formidable lieu d'intégration et d'apprentissage à vivre ensemble.

C'est un bien commun qui appartient à tous les Français, qui sert l'intérêt général et qui unifie notre pays, nos régions, nos villages.

L'école laïque ne favorise aucune religion et préserve ainsi la liberté individuelle. C'est l'école gratuite et solidaire qui construit l'égalité républicaine, la mixité sociale, la fraternité interculturelle, l'accès pour tous à la culture et au sport.

Elle prépare nos enfants au monde dans lequel ils vont évoluer.

Elle établit un lien entre les générations grâce à l'expérience commune qu'elle nous fait vivre au fil des siècles.

Elle est aussi le gage de la réussite collective de notre société.

Cette réussite pour tous n'exclut pas l'excellence.

Les collégiens de Brignais viennent d'en faire l'illustration en réalisant un magnifique film sur la vie de Jean Zay ce qui leur a valu d'être invités à la cérémonie de son entrée au Panthéon. Nous vous invitons à le (re)voir ici :

[www.jzay.fr](http://www.jzay.fr) ou sur notre page Facebook.

Alors oui, l'école publique est certainement perfectible, mais l'école publique est NOTRE bien précieux, nous devons la défendre et ceci est l'affaire de tous.

Avec une école publique forte, notre république surmonte mieux les défis du XXI<sup>e</sup> siècle.

Vive l'école publique !

Vous aussi, dites votre soutien à l'école publique sur notre page [www.facebook.com/Brignais](http://www.facebook.com/Brignais)

**Emmanuel Dossi, Christiane Constant,  
Philippe Bourret**  
[MVABrignais@gmail.com](mailto:MVABrignais@gmail.com)

